

KIM

Anwar Hafid Balik Kampung di Morowali, Minta Doa Restu Ingin Lanjutkan Cita-Cita Mulia Jadi Gubernur Sulteng

Patar Jup Jun - MOROWALI.KIM.WEB.ID

Sep 18, 2024 - 08:15



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Anwar Hafid mantan Bupati Morowali 2 periode yang juga sebagai anggota DPR RI dari Partai Demokrat Dapil Sulawesi Tengah, kembali injakan kaki di kabupaten Morowali.

Kali ini, Anwar Hafid datang sebagai Calon Gubernur Sulteng 2024-2029 yang berpasangan dengan Reny Lamadjido dengan anonim BERANI (Bersama Anwar-Reny), melakukan deklarasi dan temu masyarakat Morowali.

Dalam deklarasi dan silaturahmi itu diperkirakan dihadiri puluhan ribu masyarakat berjubel hadir hingga selimuti kota Bungku bak lautan manusia memadati lapangan sepakbola Sangiang, Kelurahan Marsaoleh, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Selasa malam (17/09/2024).



Pada kesempatan itu, Anwar Hafid dihadapan puluhan ribu masyarakat mengatakan cita-cita nya mulia ingin menjadi Gubernur Sulawesi Tengah untuk melanjutkan pengabdian nya kepada masyarakat Morowali dan juga daerah Sulawesi Tengah.

Disampaikan Anwar Hafid, cita-citanya itu sudah dimulai pada tahun 2020 ingin maju calon Gubernur Sulawesi Tengah tetapi karena situasi politik pada saat itu belum berpihak hingga tertunda dan kembali 2024 bisa berlayar di Pilgub Sulteng.

Anwar Hafid bilang bahwa calon Gubernur Sulteng pasangan BERANI adalah calon Gubernur dan wakil Gubernur yang berani dan siap ingin membantu masyarakat Morowali dan rakyat Sulawesi Tengah.

Pendidikan dan kesehatan gratis yang pernah di usung Anwar Hafid semasa menjadi Bupati Morowali 2 periode akan dilanjutkan untuk seluruh masyarakat

Sulawesi Tengah.



"InsyaAllah jika pasangan BERANI memimpin Sulawesi Tengah maka pendidikan dan kesehatan gratis kita lanjutkan sebagaimana yang pernah saya lakukan ketika menjadi Bupati Morowali, cukup dengan KTP semua urusan selesai," terang Anwar Hafid disambut tepuk tangan gemuruh.

Selain itu sejumlah hal yang menjadi cita-cita mulia Anwar Hafid bersama Reny Lamadjido disampaikannya seperti persoalan listrik tidak boleh terjadi pemadaman yang berkepanjangan di daerah, jaringan internet hingga ke pelosok daerah harus tersentuh.

Kemudian masyarakat yang ingin mendapatkan pekerjaan di perusahaan akan di bantu khususnya masyarakat yang tidak punya ijazah dibantu melalui paket C hingga diterima bekerja menjadi karyawan.

Begitupun halnya untuk masyarakat Petani akan dibantu kebutuhan pupuk, masyarakat nelayan dibantu peralatan perikanan, dan tenaga honorer dibantu agar di angkat menjadi ASN atau P3K.

Termasuk cita-cita ingin membangun Kecamatan Bahodopi dari kemacetan dan semrawut pembangunan bisa tertata dengan baik dan lain sebagainya.

"Saya rela tinggalkan DPR RI untuk maju menjadi calon Gubernur Sulteng karena rasa-rasanya kurang bisa membantu masyarakat sebagai anggota DPR RI Dapil Sulawesi Tengah. Jadi, mohon doa dan dukungan Bapak/Ibu agar pasangan BERANI menjadi pemimpin Sulawesi Tengah untuk mewujudkan sejumlah hal sebagai cita-cita mulia yang sudah saya sampaikan," tandas Anwar Hafid.



Dalam deklarasi tersebut, pasangan BERANI memboyong 2 artis papan atas yakni Judika Sihotang dan Andika Kangen Band, masyarakat di hiburan penampilan para artis kondang itu apalagi saat Anwar Hafid berduet dengan Judika Sihotang di tambah Calon Wakil Gubernur Reny Lamadjido dari atas panggung menunjukkan keahlian bergitarnya menambah semarak suasana.

Hadir pada kesempatan itu, ketua dan pengurus partai pengusung Demokrat, PKS dan PBB, para tim sukses dari Calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali yang berkoalisi dengan partai pengusung pasangan BERANI diantaranya Aminuddin Awaludin Ketua pemenang Rachmansyah-Harsono serta bakal calon Bupati Morowali KUSUKA.

(PATAR JS)